
2023年开讲啦心得体会(实用10篇)
当我们备受启迪时，常常可以将它们写成一篇心得体会，如
此就可以提升我们写作能力了。心得体会是我们对于所经历
的事件、经验和教训的总结和反思。接下来我就给大家介绍
一下如何才能写好一篇心得体会吧，我们一起来看一看吧。

开讲啦心得体会篇一

许多人认为成功靠的是门第、背景或运气，但事实上成功主
要取决于个人的努力。当然，作为普通人，有时我们也难免
会遇到挫折、困境，这时候，寻求外界的帮助和鼓励变得尤
为重要。那么如何获得这样的帮助呢？笔者最近参加了一场
励志讲座，获得了不少启发和提醒，接下来将分享自己的体
会。

第二段：总结励志讲座的内容

这场讲座的主题是“如何获得成功”，讲座过程中很多重要
的问题被一一提及，包括目标定位、专注力的重要性、克服
艰难险阻等等。最让我印象深刻的莫过于一句话：“人生没
有银饭碗，不成功便成仁。”这句话在我听来，意味着无论
我们的境遇如何，都必须要自己去努力奋斗，才能在人生道
路上前行。

第三段：分享讲座给我带来的启示

在这场讲座中，我不仅学到了很多关于成功的道理，还对自
己存在的问题进行了反思，发现了许多自己的不足，比如缺
乏决心、过度担忧、思维过于局限等等。通过这些反思，我
更清醒地认识到了自己的局限性，同时也提高了对于如何克
服自己的质疑与困境的能力。

第四段：谈谈如何运用所学到的知识



在励志讲座上学到的知识虽然重要，但更重要的是要将其运
用到实际中去。要成为成功的人，必须要具备实际行动和坚
韧的精神，立下计划并坚决贯彻执行。例如，当我发现自己
经常思考事物的后果时，便可以意识到并改变自己的思考习
惯。我还可以通过明确自己的目标，刻意培养自己的专注力，
并在途中坚持不懈，达成成功的目标。

第五段：总结

总之，每个人都想要成功，但如果没有为此努力，那么成功
永远不会来临。通过这场励志讲座，我对于自己的人生路径
有了更加清晰的认识，也学会了如何去实现自己的人生理想。
人生路上虽然有苦也有乐，但无论会遇上何种困难，都要坚
持去完成，这才是一种真正的成功。

开讲啦心得体会篇二

旧中国贫穷落后，帝国主义列强的一次次入侵，不知吞食了
多少中国人的生命。战争让我们的祖国沦陷，让中国各族苦
难同胞受尽欺凌。为了挽救濒临灭亡的旧中国，为了让我们
的祖国重现辉煌，1921年，中国共产党诞生了。为了新中国
的解放，为了革命的胜利，不知有多少叔叔、阿姨抛头颅洒
热血，献出了自己年轻而宝贵的生命。

年轻的共产党员夏明翰在敌人的法庭上庄严宣称“我信仰共
产主义”，他挥笔写下了浩气长存的就义诗：“砍头不要紧，
只要主义真，杀了夏明翰，还有后来人。”他在临死前这样
说过：“我遗憾的是为我们党工作得太少了。”夏明翰不屈
不饶的精神，值得我们学习。

七月一日建党节，这个日子是多么的耀眼，它照亮了祖国前
进的道路!在中国共产党的领导下，祖国越来越强大，越来越
富饶，那些帝国主义再也不敢来欺负我们中国，这可全靠了
党呀。



在党的关怀下，我们健康成长。二零一一年，大足县每所学
校的所有同学，每个星期都会领取到两瓶牛奶，这是政府关
怀少年儿童，免费为中小学生提供的。每次喝牛奶的时候，
我都会想起太阳，想起党。共产党就像红太阳，没有党，就
没有我们的新生活。政府不仅仅为我们提供爱心牛奶，还为
贫困家庭的孩子准备了“爱心鸡蛋”，我们班的唐娅同学，
每周二、四的早上都会领到一个“爱心鸡蛋”。每次拿
到“爱心鸡蛋”的时候，我都会发现她热泪盈眶。是党的关
怀，让我们都过上了幸福生活。

没有党，就没有新中国;没有党，就没有我们幸福的今天。我
们只有更加努力学习，将来才能做好党的接班人。党是我们
的骄傲，我们永远热爱党。

开讲啦心得体会篇三

每当听到名师开讲，我总是满怀期待和激动。作为一名学生，
我深知名师的教诲对我人生的重要意义。最近一次我参加名
师开讲的活动，给我留下了深刻的印象，也让我领悟到了一
些重要的人生哲理。

第二段：名师开讲的智慧启示

在名师开讲中，我第一次真正感受到了一种智慧的力量。名
师们用他们深厚的学识和扎实的实践经验，将这些智慧传递
给我们，引导我们走上人生的正确道路。其中，我最受启发
的是名师对于教育的见解。他们认为，教育不仅仅是传授知
识，更重要的是培养学生的能力和品质。名师开讲中，他们
教会了我如何成为一个优秀的学生，更是如何成为一个有担
当、有责任感的人。

第三段：名师开讲中的人生指引



名师开讲也给予了我一些宝贵的人生指引。他们告诉我们，
人生是一场修行，我们要有正确的人生观和价值观。名师们
强调，成功不是一蹴而就的，而是需要我们耐心和努力去追
求的。他们告诉我们，人生中遇到的挫折和困难都是成长的
机会，只要坚持不懈，就能取得成功。

第四段：名师开讲的教育理念

名师开讲中，我还深入了解到了一些名师的教育理念。他们
认为，教育应该尊重每个学生的个体差异，并通过个性化的
教学方法帮助学生发展自己的优势。名师们还倡导培养学生
的创新思维和实践能力，让他们能够自主学习和解决问题。
名师开讲的每一个环节都体现了他们对于教育的热忱和责任
感，让我深受鼓舞。

第五段：名师开讲的影响

通过名师开讲，我认识到名师是一群无私奉献的人，他们以
他们的智慧和经验去影响和引领着我们。名师开讲不仅仅是
一次教育经验的传递，更是一次人生观和价值观的洗礼。他
们的心得体会，使我们能够更好地规划自己的人生道路，更
加明确自己的目标和追求。我相信，在名师开讲的影响下，
我们每一个学生都能够成为充满智慧、热爱生活的人。

总结：

通过参加名师开讲，我收获了很多。名师们的智慧和人生经
验对我产生了深远的影响，让我明白了成功需要付出努力和
坚持。名师们的教育理念也让我认识到教育的重要性和价值，
激发了我对于教育事业的热爱和追求。名师开讲是一次宝贵
的学习机会，我会将其中的智慧和人生哲理铭记于心，努力
成为一个有真知、有爱心的人。



开讲啦心得体会篇四

有了奋斗，我们的青春会怎样?没错，我们的青春将会因此变
得绚丽夺目，也会因此变得“美丽”!

有了奋斗，我们的青春就添了一份色彩，如果没了它，我们
的生活会是如此单调、乏味!奋斗，我们如果拥有了它就会是
一种为了自己的目标而去拼搏的诠释，就比如化作蝴蝶，为
了生存就必须去与茧拼搏，去奋斗。它会是点缀我们青春最
绚丽的星辉，也将会是我们最美好的回忆。

假如我们不去奋斗，这条路的前方将会失去光明。一味的妥
协，放弃，那么赢来的最终也只有失败、绝望。等我们以后
回想起失去光明的这段路，难道我们就不会感到惋惜吗?只有
用奋斗去弥补我们那段空白的青春，才能显现出它真正的价
值，才能变得更“美丽”!

有的人遇到困难就退缩，那么我们该痛惜失去了那么多的机
会，有人说过：“不去奋斗，又怎么能知道奋斗的喜悦呢?”
是啊，只有奋斗过，我们才能拥有最终的权利。失败成为我
们的老朋友，我相信你们也不愿看到吧!

不要畏惧，不要退缩，抛弃心中的杂念，去大胆奋斗吧!不要
让自己留下遗憾，因为奋斗的青春最美丽!

开讲啦心得体会篇五

作为一个现代人，我们总是被各种不同的压力所困扰。在这
个高速发展、快节奏的社会中，我们需要坚强的意志力和持
久的动力来面对挑战。因此，听励志开讲的演讲可以让我们
保持积极向上的态度，振奋精神，激发潜能。在这篇文章中，
我将分享我在听励志开讲演讲中的所得心得体会。



第一段：励志的目的和意义

励志开讲作为一种特殊的演讲形式，其主要目的是激励观众
打开心扉，认知自我，发现自我斗志和实现自我成长。在快
节奏的社会中，时常会被各种压力压得喘不过气，需要一些
话语透过瞬间而来，帮助我们提升自己，发挥出潜能。由此
可见，励志演讲的意义十分重要。

第二段：听励志开讲的收获与体会

在我听励志开讲的过程中，我获得了很多收获与体会。首先
是改变自己的态度，没有积极的心态，就无法迎接自我成长
所带来的挑战。励志开讲会透过演讲者真实的经历和独特视
角，帮助听众树立人生观、价值观，并掌握积极的思考方式
和解决问题的方法，促进自我成本。

第三段：听励志开讲的心情与感受

听励志开讲的过程中，对我而言非常令人激动。特别是那些
演讲者分享成功经历的那部分。听到他们作为一个年轻人，
如何克服种种挑战，不断提高和进步，实现成功，深感敬意，
同时也为我树立一个目标，让我更加积极地进取。

第四段：听励志开讲的启示与鼓舞

励志开讲对于我们的启示很多，它能够激励我们不断前进。
从演讲者分享自己的经历中，我们可以得到各种各样的启示，
而最重要的莫过于鼓励我们勇敢前行，克服困难，实现自己
的目标。励志开讲教会我们：不要怕犯错，要勇敢去尝试，
不要让困难和挫折打败自己，要保持战胜困难的勇气。

第五段：总结

总结一下，作为一个现代人，我们接受的挑战越来越大，身



上的责任也越来越多。如果你遇到了一些令你感到沮丧和消
极的事情，听励志开讲是一件很好的事。它将彻底的改变你
的态度，让你的生活变得更加丰富多彩，充满自信和动力，
为我们赢得成功带来更多的可能性。因此，听励志演讲不仅
是为了激励自己过更大的问题和挑战，同时还是学会了更积
极、闲逸的人生态度。

开讲啦心得体会篇六

古语有云：“不忘初心，方得始终。”初心是什么?是我们人
生开始时希望我们变成一个什么样的人的最初心情，就是让
你当初心潮澎湃的念想，是让你甘愿卧薪尝胆的理由，是让
你能够逆流而上的动力。对于官员而言，不忘初心，就是坚持
“居之不倦，行之以忠”的为政之道；牢记“清心为治本，
直道是身谋”的为官箴言；保持“权为民所用、情为民所系、
利为民所谋”的为官本色。

不忘初心，就是让我们永远保持建党时中国xx人的奋斗精神，
永远保持对人民的赤子之心。无论我们走得多远，都不能忘
记走过的路；无论我们走到多么光辉的未来，都不能忘记为
什么出发。

不忘初心，还在于党的根基在人民、党的力量在人民，为此，
就需要坚持一切为了人民、一切依靠人民，充分发挥广大人
民群众的积极性、主动性、创造性，不断把为人民造福事业
推向前进。

不忘初心，在当下极有现实指向。无论统筹推进“五位一
体”总体布局，协调推进“四个全面”战略布局，还是全力
推进全面建成小康社会进程，乃至实现“两个一百年”奋斗
目标，心得体会范文锦集都需要不忘初心，继续前进。

“历史往往在经过时间沉淀后可以看得更加清晰”，不忘初
心具有深刻内涵和丰富外延。立党之初，我党就把为共产主



义、社会主义而奋斗确定为自己的纲领，历经时间沉淀，已
证明这个纲领经得起历史检验，并取得了看得见的光辉成就，
这也正是我们不忘初心的重要力量源泉。

毋庸讳言，一再强调不忘初心，也与一些党员干部忘了初心
有关。他们忘了入党誓词，忘了当初的理想信念，信仰发生
了动摇，以至于xxxx腐化，违法犯罪，走到了人民的对立面。

曾将理想信念比喻为共产党人精神上的“钙”。理想信念坚
定，骨头就硬，没有理想信念，或理想信念不坚定，精神上
就会“缺钙”，就会得“软骨病”，“就可能导致政治上变
质、经济上贪婪、道德上堕落、生活上腐化。诚哉斯言！面
对多元化思潮，尤需坚定立场；面对各种诱惑，尤需擦亮眼
睛；面对复杂的现实环境，尤需不忘初心，多补钙，少得软
骨病；怀有赤子之心，不被畸形利益所狙击。

“自信人生二百年，会当水击三千里”。一个人不忘初心，
就是洗尽铅华不忘本，工作总结范文一个政党不忘初心，就
能长期保持先进性和纯洁性。我们有理由相信，只要不忘初
心、继续前进，只要勇于变革、勇于创新，我们党就一定能
向历史、向人民交出新的更加优异的答卷！

开讲啦心得体会篇七

“全民开讲”活动是一个全新的社交实践形式，在这里，每
个人都有权利和机会，分享自己的见解、经验和思考。这个
活动将人们的思维和理解能力提升到一个全新的境界，同时
也加深了人与人之间的沟通与理解，让大家感受到真正的平
等和自由。在这里，我与大家分享“全民开讲”的心得体会。

【第一段：自我认识的提升】

在“全民开讲”的活动中，我深刻地认识到了自己的优点与
不足点。通过与他人交流与讨论，我深刻地认识到了自己的



认知局限和思维狭隘。同时，通过和他人的交流，我也不断
地意识到自己的积极优点，并在和他人的沟通中进一步地发
挥自己的优势。在过去的时间里，我懂得了如何在社交实践
中更好地发挥自己的长处，同时在证实自己还有很多需要改
善的地方。

【第二段：更好的沟通技巧】

在为期一段时间的“全民开讲”活动中，我收获了很多关于
沟通交流的技巧。虽然有经验还是需要这样的实践，但我开
始更有信心和他人沟通。在和他人交流的时候，我深刻体会
到沟通是相互的，不能以自己为中心，需要学会收藏他人的
意见和看法，并根据情况对相应地回应。

【第三段：加强了人际关系】

“全民开讲”活动让我认识了很多新朋友，并且也结交了一
些志同道合的朋友。对我而言，更重要的是，和他们一起交
流，我也需要透过对他们的个人背景和价值系统的了解，更
好地了解他们的行为和思想原理。这样，我觉得我现在会更
好地理解和处理人际关系。

【第四段：提升了自信心】

在“全民开讲”的活动中，我开始体会到自己的价值和自信
心。在分享自己的观点和想法的时候，我逐渐意识到，对话
并不是一种寻找答案的过程，而是更多地关注过程和个人经
验。这种认知让我更加自信和境遇，相信我有许多想法和观
点是可以值得分享的。在这样的社交实践中，我不断地提升
自己的自信心，认识到自己的内在价值。

【第五段：总结与展望】

“全民开讲”是一个非常有意义的活动。在这个活动中，我



不仅吸收到了许多新的知识和技巧，还在思想、信念和价值
观念上获得了重要的提升。我开始更好地理解自己，也有了
更好的自信心，在面对未来的挑战时，我将更加勇敢和自信。
在未来，我会更加积极地参加互动社交实践活动，去更好地
理解自己、认识他人，发挥自己的潜力。

开讲啦心得体会篇八

10月16日晚8点，由中央组织部、中央广播电视总台联合录制的
《党课开讲啦》第1期——《党的光辉历程》正式播出。市人
社局组织全系统60余名党员在人社大楼七楼会议室集中收看
收听。

“一百年来，伟大的中国共产党回答了很多问题......为中
国人民谋幸福、为中华民族谋复兴的初心和使命永恒不变”。
本期主讲嘉宾中央党校（国家行政学院）副校（院）长谢教
授在课程中论述了中国共产党100年光辉历程和伟大业绩的发
展道路启示、执政经验启示。他以中国共产党的光辉历程为
主线，深刻阐释了“为什么说中国共产党是具有强大制度优
势的政党？”“为什么说中国共产党的领导是历史和中国人
民的必然选择”等重要论断。党课教育引导广大党员深入学
习党的历史、汲取党史力量、坚守初心使命、增强“四个意
识”、坚定“四个自信”、坚决做到“两个维护”，为实
现“两个一百年”的奋斗目标而不懈努力。

观看结束后，大家纷纷畅谈观后感，表示要牢记初心使命、
坚定信仰信念、立足工作岗位、践行为民宗旨、紧扣民生保
障，推动人社工作再上新台阶。

市人社局就促股杨：《党的光辉历程》，让我明白“使命”
意味着“责任”，让我理解“为人民服务”真谛所在，我要
把理想信念融入到就业促进工作中去，把党史学习教育成效
转化为就促工作提质增效的动力。



市农民工服务中心秦：作为新时代人社人，我将把对党的初
心和使命铭记于心、践之于行，为努力打造农民工返乡创业
新格局，不断提升农民工服务水平贡献自己的力量。

市劳动保障监察大队莫：观看了《党的光辉历程》，让我在
思想政治上接受了一次洗礼，我们将始终秉承“我为群众办
实事”宗旨，履职尽责，当好广大劳动者值得信赖的守护者。

市社保局杜：《党的光辉历程》让我在思想上充了电，精神
上补了钙，工作上加了油，接下来，我将以更加饱满的热情、
更加高昂的斗志投身社保事业，展现“温暖人社”社保人的
良好形象。

据悉，为切实强化《党课》观看成效，市人社局高度重视，
在首播前一天统一部署，通过微信群、qq群、电话等方式下发
通知，要求系统全体党员干部把及时收看《党的光辉历程》
作为一项重要的政治任务，在思想上重视，在行动上落实，
在成效上体现。

我们相信，回顾党的光辉历程，更能激发广大人社党员肩负
使命、奋勇争先的动力，为强力推进阆中“文旅兴市、产业
强市”双轮驱动战略贡献人社力量。

开讲啦心得体会篇九

第一段：引言和背景介绍（200字）

院士开讲是一个重要的学术交流平台，让普通人亲近高端学
术讲座，拓宽知识视野。我有幸参加了一次院士开讲，对此
有了深刻感受。本文将从三个方面谈谈我对院士开讲的心得
体会。

第二段：开讲内容及其对我的启发（300字）



在院士开讲中，我聆听了一个关于纳米技术的演讲。演讲者
凭借深厚的学术造诣和独特的思维方式，生动地介绍了纳米
技术在不同领域的应用。这让我受益匪浅，开阔了我的眼界。
我了解到纳米技术可以应用于医学、环保、材料等多个领域，
对于人类的科技发展和社会进步具有深远影响。这也激发了
我对科学研究和创新的兴趣。

第三段：与院士的交流与互动（300字）

在讲座之后，我意外地有机会与演讲者进行了一次简短的交
流。院士平易近人，非常有耐心地回答了我提出的问题。通
过和院士交流，我深刻感受到科学家的谦逊和对知识的渴望。
他们用通俗易懂的语言解释高深的科学理论，使我更容易理
解和接受。这一交流体验让我意识到，无论多么高贵的学问，
都离不开和普通人的交流与互动。

第四段：对院士开讲的感激和思考（300字）

参加院士开讲使我深切感受到了学术交流的价值和重要性。
这种平台让我能够聆听到一流科学家的讲座，增加了我的见
识和知识储备。同时，通过与院士交流，我也意识到学术界
的精英们不仅拥有高深的专业知识，更重要的是他们谦虚和
对知识的渴望。我由衷地感激院士开讲给我带来的机会，也
思考起作为一名普通人，应该如何在自己的专业领域不断追
求知识和进步。

第五段：对院士开讲的期待和总结（300字）

通过参加院士开讲，我深感学术交流对于普通人来说是非常
珍贵的。院士们的讲座不仅让我们对科学与技术有了更全面
的认识，也激发了我们对学习的热情。希望在未来，能有更
多的院士开讲活动，让更多人受益。同时，我们也应该积极
参与到学术交流中，虚心向学，与学术精英进行深入交流，
提升自己的学术素养。总之，在院士开讲中，我收获了知识



和灵感，也看到了自己在学术追求中的不足与努力方向，这
将激励我更加努力地学习，用知识和实践推动社会进步。

开讲啦心得体会篇十

大众创业，万众创新的号角已然吹响神州，科技创新，技术
创造的时态已然蓬勃兴起，发展新动能，培育新产业的目标
已然深入人心，改革旧机制，创造新业态的趋势已然引领潮
流。近年来，我国在科技事业上取得了长足的进步，从航天
技术到卫星导航，从量子科学到核电技术，从网络技术到基
础设施，从航母下海到深海探测，从克隆技术到转基因食品，
各类技术创新的捷报频频传来，各科技创新的成果源源涌来。
而这些辉煌的成就，伟大的变革，无不让人民倍感振奋和自
豪，无不让世界倍感惊奇和惊艳!

不过不可避免的是，最近几年，对于技术创新究竟是福还是
祸，人们一直进行着激烈的讨论，当然，不同的人对这个敏
感的问题有不同的看法，就我个人而言，技术创新在新世纪
起着非常重要的作用，因此，我始终认为，技术创新对我们
来说是一大福音。

首先，技术创新使我们的生活变得越来越方便，无论是在交
通方面还是在通讯方面。例如，以技术创新为依托，现代通
讯技术在不断进步和发展，与此同时，现代通讯技术的种类
也越来越多，特别是智能手机作为现代社会最伟大的发明之
一，对我们的生活有着深远的影响，而人们也渐渐习惯于以
这种便捷的方式进行沟通交流和信息搜索。

其次，技术创新在农业方面，尤其是在转基因食品中得到了
充分的体现，我们不得不说转基因食品就像是打开的潘多拉
盒子，因为这是人类历最伟大的生物技术创新。例如，对于
植物和动物来说，转基因食品摆脱了四季限制，降低了生产
成本，提高了作物产量，打破了地域限制，解决了物种障碍，
因此，我认为，转基因方面的技术创新是新世纪的重大突破。



最后一点，技术创新已经成为了企业发展的不懈动力和强大
支撑;技术创新已然成为了公司可持续发展的源泉和活力。例
如，阿里巴巴集团通过技术创新不仅提高了企业的生产效率
和竞争力，而且渐渐的扩大了经营规模，慢慢的囊括了不同
行业，直到今天，我们每天都在和阿里会面，与支付宝见面，
与淘宝邂逅。

总之，我认为在经济全球化的趋势下，技术创新不仅给个人
带来了多方面的发展机遇，给企业带来了多类型的经济类型，
也让国家增强了国际影响力和国际话语权，所以我坚信，技
术创新是人类的一大福音。


